

## Spätsommerlicher Morgenspaziergang

Wenn ich morgens früh zur Arbeit fahre und das Wetter und die Laune es zulässt, halte ich schon mal an und laufe etwas durch den Wald. So auch an dem Morgen neulich. Dabei hatte ich zwar meine ganze Fototasche, aber genutzt hier habe ich nur meine kleine Rollei 35B. Eingelegt war ein APX100@320 den ich in Pyro510 entwickelt habe – nach Rezept.

Den Weg gehe ich des öfteren, aber an dem Tag schien die Sonne ganz besonders schön durch die Bäume und Sträucher. Die Kontraste sind vielleicht etwas hart geworden, was an dem Push des Films gepaart mir der recht knackigen Morgenlichtsituation liegen dürfte. Aber die Bilder haben für mich auch etwas magisches, wie der kühle, leicht nebelige Morgen des Augusttages.